

アルビオンパーク高校での日本文化紹介♪

2-4 M. O.

✦ アルビオンパーク高校の7年生（中学1年生）は、日本語またはイタリア語の授業を必修で受けています。私たちは、日本語選択の3クラスに**日本の文化を紹介**しました。

オタク文化や**ファッション誌**などの現代的なものから、**部活動**や**お弁当**など学校生活に至るまで、様々な文化をパワーポイントにして発表しました。特にオーストラリアの生徒に好評だった3人の発表と、浴衣の着付けを紹介します。

「食品サンプル “Food sample”」 by H.Y.

自分で作った食品サンプルを、生徒たちに**実際に触ってもらいながら**紹介していました。メロンソーダの食品サンプルを作るのに約2時間かかったと話すとみんな驚いていました。



「流行りのスイーツ

“Latest sweet special feature”」 by A.T.

現役女子高校生ならではの目線から、原宿のカラフルな食べ物などを紹介していました。白いシンプルなアイスクリームと虹色のアイスクリームではどちらが好きかという質問に、日本の女子生徒は、ほとんどの人が虹色を選んだのに対し、オーストラリアの生徒はほぼ全員が白いアイスクリームがいいと選んでいて、とても驚きました。

「日本の便利グッズ “Useful tools of Japan”」 by Y.O.

日本の便利グッズとして、「手巻きずしメーカー」や「針のいらぬホチキス」などを紹介していました。動画や実演を入れていて、みんな、とても面白そうに聞き入っていました。

「浴衣の着付け」

浴衣を着付けている間、みんな嬉しそうにしていました。浴衣はすごく人気で、男の子も 着ました。初めての着付けに少し緊張していましたが、みんな「可愛い！」と喜んでくれて、大喜びでした。

感想

オーストラリアの中学生に英語でプレゼンテーションしたので、とても緊張しました。

しかし、みんな興味を持って聞いてくれたので、頑張ってパワーポイントを作った甲斐がありました。これを機に

もっと日本を好きになって、日本に訪れてくれたら嬉しいです。また、これから日本に来てくれる子たちには伝えきれなかった日本の魅力をもっと伝えたいです。

